
 
 
 
 
 
POLÍTICA 3 de cada 4 iniciativas en la Legislatura, fueron estudiadas, analizadas y dictaminadas 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS El plantón de Reforma ha beneficiado indirectamente a Querétaro  
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Se han titulado 30 alumnos de la única escuela de Laudería   
SOCIEDAD El fin de semana se registro sin consecuencias una fuga de amoniaco en la empresa FRIALSA  
MUNICIPIOS Cayeron más de 150 milímetros de lluvia durante este fin de semana en la ciudad 
ECOLOGÍA Y SALUD Se incrementan al doble la atención de emergencia en el Hospital General 
AGRICULTURA Proyectos productivos de la mujer en el sector agrario fueron reducidos en un 50%.  
LABORAL Denuncia la restauradora Regina Trespalacios hostigamiento en la facultad de Bellas artes  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Logran desarticular una  banda dedicada al robo de vehículos 
 

POLÍTICA 
Cabeza. Los simpatizantes del PRD pueden usar imágenes religiosas, siempre y cuando sea con respeto, 
aseguró el vocero de la Iglesia católica José Morales Flores, esto debido a que utilizaron dichas imágenes con 
frases como voto por voto y moviendo la mano de la virgen con señas en su defensa política. (CC) 
 
PAN 
Militantes y simpatizantes del PAN festejarán en la Plaza de toros México, el triunfo de Felipe Calderón 
Hinojosa, dio a conocer Alfredo Arévalo, delegado del PAN en el municipio de Querétaro. (CC) 
 
PRI 
En Ezequiel Montes el PRI buscará la expulsión de Elvia Montes secretaria general y ex precandidata a la 
alcaldía, así como de otros miembros del consejo político municipal. El dirigente José Luis Resendiz, informó 
que en los próximos días se integrará la comisión de honor y justicia. (AI) 
 
PRD 
El 16 de septiembre se realizará en la ciudad de México la Convención nacional democrática convocada por 
Andrés Manuel López Obrador informó Eduardo Prieto, delegado nacional para su organización. (CC) 
 
El PRD nombró a la comisión organizadora en el estado de Querétaro, la cual es representativa de las fuerzas 
de la coalición por el bien de todos en la convención nacional democrática y quienes se encargarán de nombrar 
a los delegados estatales que acudirán el próximo 15 y 16 de septiembre al zócalo de la ciudad de México. Esta 
comisión está integrada por el presidente estatal del PRD Pablo González Loyola Pérez, entre otros militantes 
de la coalición y simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador. (AI) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El congreso del estado de Querétaro amplió la solicitud de residencia para quienes buscan comprobar 
el tiempo que han habitado en la entidad y busquen un cargo de elección popular, aunque con ello, dice el 
diputado presidente de la comisión de puntos constitucionales Arturo Maximiliano García Pérez, no se 
pretende beneficiar políticos que quedaron fuera de la jornada electoral. Anteriormente para ser presidente 
municipal se pedían al menos 3 años de residencia, ahora se pedirán 5. (AI) 
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Cabeza. La bancada del PRI para la próxima legislatura buscará un acuerdo parlamentario, tras el anuncio que 
hizo el PAN de buscar tener las comisiones clave. Jaime Escobedo próximo coordinador parlamentario del 
tricolor, afirmó que se deben evitar especulaciones. (AI) 
 
Entrevista. Edmundo Guajardo presidente de la comisión permanente de la cámara de diputados, señaló que 
están trabajando en el proceso de entrega-recepción. El 20 de septiembre tendrán el tercer informe de 
actividades de la legislatura, el cual será un informe global de los tres años. Al final de esta legislatura 
entregarán buenos números. De cada cuatro iniciativas que han entrado, un poco más de tres fueron 
estudiadas, analizadas y dictaminadas. Fue una legislatura difícil e interesante, porque fue muy plural ya que 
ningún partido tenía la mayoría. Todavía quedan pendientes, pero hay pendientes como la reforma del estado, 
la cual se viene rezagando desde hace cuatro legislaturas, por lo que no se puede decir que sólo esta 
legislatura tiene la responsabilidad de que no salga adelante. Sin embargo, sobre este tema ya está todo listo 
para que los siguientes grupos parlamentarios que vengan con un poco más de voluntad política puedan 
destrabar los pocos puntos que se tienen atorados. Los diputados, a través de las diferentes comisiones, siguen 
trabajando. Desconoce la cantidad de rezago que la comisión de hacienda deje al órgano superior de 
fiscalización, en lo que se refiere a las cuentas públicas. Aunque los queretanos decidieron que la mayoría en el 
congreso local la tuviera el PAN, la fracción del PRI tendrá que seguir trabajando como lo ha hecho siempre, 
tratando de sacar las cosas por consenso. Se debe de privilegiar el diálogo y se debe de tomar en cuenta en 
todos. Se tiene que construir entre todos, independientemente de la cantidad de legisladores que tenga cada 
fracción. Tienen que entregarle a la próxima legislatura gastos de operación de los tres próximos meses, que 
están dentro del presupuesto y que son intocables. La LIV legislatura no fue la peor de todas. (AI) 
 
SECCIONES 
Raúl Moreno, señaló que hoy desde las 8 de la mañana se reunió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación y se supone que se dará a conocer el resultado de todos los recursos de impugnación que se 
solicitaron por parte de los partidos. Todo parece indicar que se rarificarán los resultados del IFE, lo que 
ratificaría el triunfo de Felipe Calderón Hinojosa. (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Isaac Dehesa Brito miembro del Consejo Hotelero del Estado y presidente de los Hoteleros de 
Querétaro, señaló que los bloqueos de avenida Reforma en la ciudad de México comenzaron a provocar 
estragos en materia de convenciones, pues iniciaron sus cancelaciones. Esta situación ha derivado en que 
ahora se han tenido que desarrollar en otros hoteles del DF, en Puebla, en Cuernavaca y en Querétaro. (AI) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Laura Gabriela Cordera Galvan, directora de la escuela de Laudería, indicó que cada año entran 20 
alumnos a dicha institución y se titulan 2. (CC) 
 
Cabeza. A la fecha se han titulado 30 alumnos de la única escuela de Laudería en Latinoamérica. Este viernes, 
dos alumnos más, recibieron su título. (CC) 
 
Cabeza. Jorge Ramírez Ortiz, Presidente de la Asociación estatal de Padres de familia, aseguró que el libro de 
biología, con temas de sexualidad, es considerado por los integrantes de esta asociación, como una 
oportunidad de participar en conjunto con la escuela en la educación sexual de los adolescentes. (CC) 
 
Cabeza. Se presentó el libro La otra historia de México, la roca y el ensueño, por su autor, Armando Fuentes 
Aguirre, Catón, en el cual se muestra el lado humano de quienes consideramos traidores de la patria y los 
errores de quienes consideramos héroes. (CC) 
 

SOCIEDAD 
Este viernes Raúl Miranda, estudiante de 15 años del colegio Salesiano, falleció ahogado en la presa San José 
en el municipio de Huimilpan, después de que acudió a una excursión acompañado de 400 alumnos de la 
institución educativa, a quienes supervisaban maestros. El cuerpo sin vida fue recuperado hasta las 12:05 de la 
tarde de este sábado por buzos de la unidad de protección civil municipal. (AI) 
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El pasado sábado se registró una fuga de amoniaco en la empresa FRIALSA. Para controlar la fuga 
intervinieron, el heroico cuerpo de bomberos, policía municipal y estatal, así como protección civil municipal y 
estatal. Todo esto, de acuerdo con un comunicado de comunicación social de la Presidencia municipal. (CC) 
 
Cabeza. Este sábado se registró una fuga de gas amoníaco en una de las válvulas de la tubería de la empresa 
de refrigeración Frigoríficos de Querétaro, ubicada en 5 de febrero, lo que provocó la instalación de un operativo 
de seguridad y protección por parte del cuerpo de bomberos y protección civil estatal y municipal. Carlos Uribe 
titular de la unidad de protección civil estatal, dijo que la población no corrió riesgos. (AI) 
 
El titular de protección civil estatal, Carlos Uribe confirmó que la fuga en FRIALSA se dio en una tubería y una 
válvula, pero logró controlarse sin que hubiera lesionados. Señaló que la colonia Las Américas fue la zona 
donde más se percibió este aroma. (CC) 
 
El delegado de la SEDESOL Gerardo Pérez Retana, inauguró en Corregidora la tercera feria Hábitat, con la 
intención de que los habitantes conozcan los proyectos y apoyos con que cuentan las dependencias 
sectorizadas y la forma en que se pueden hacer acreedores a los beneficios las comunidades marginadas del 
municipio. (AI) 
 
Hoy es día del abuelo. (AI, NT) 
 
Cabeza. En Querétaro existen al menos 60 mil personas de la tercera edad que sufren en condiciones ínfimas 
de cuidados, además de discriminación. (AI) 
 
Las personas de la tercera edad en el día del abuelo, no desean recibir nada material en su día, prefieren que 
les regalen amor, alegría y felicidad. (CC) 
 
El Padre José Morales aceptó que existen padres alcohólicos, pero que afortunadamente hay cerca de 130 
grupos de Alcohólicos anónimos donde pueden atender este problema. (CC) 
 
Entrevista. Martha N y Gonzalo López comentan que habrá un retiro espiritual concierto del movimiento de 
renovación carismática en Santa María Magdalena el 2 y 3 de septiembre, a partir de las 8am.  Buscan que el 
amor de Dios sea visible en la sociedad, ahora que vivimos momentos difíciles; si pensáramos en el amor 
cristiano, no estaríamos pensando en afectar a los otros. No practicamos el bien común, nos hemos 
deshumanizado totalmente. Primero debemos aprender a querernos. Es abierto a toda la gente, será en el 
jardín frente a la parroquia, se regalará  la comida y se invita sobre todo a los que están pasando un momento 
difícil. 
 
A partir de hoy estarán cerrados los carriles laterales de la carretera libre a Celaya, esto debido a las obras de 
Paseo Constituyentes, a pesar de eso hoy por la mañana se tuvo un tránsito fluido en ambos sentidos por los 
carriles centrales. (AI) 
 
La obra de Paseo Constituyentes quedará debidamente terminada a principios de octubre, aseveró el 
Secretario de obras públicas, José Luis Covarrubias. (CC) 
 
No se permitirá el paso de más de 6 mil camiones de carga por Paseo Constituyentes, con lo que se espera 
que no haya embotellamientos en esta nueva vialidad, informó José Luis Covarrubias. (CC) 
 
Choferes y ayudantes del transporte especializado para personas discapacitadas y de la tercera edad se 
mostraron satisfechos de dar este servicio. (CC) 
 
 
Aficionados que forman parte de la porra Resistencia de los gallos blancos comentaron que aunque los boletos 
cuesten 120 pesos, seguirán apoyando a su equipo. (CC) 
 
El periodista Jesús Blanca Ornelas director del semanario Zeta en Tijuana, señaló que sin pruebas, pero 
muchas veces vinculan al equipo de fútbol de Gallos Blancos de primera A al dinero ilícito de las apuestas y del 
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narco. Dijo que el apoyo brindado al equipo por el alcalde de Tijuana Jorge Hank Rhon, quien tiene negocios 
de apuestas, ha levantado especulaciones que calificó como normales en el entorno de esa ciudad. Agregó que 
para el alcalde, tener un equipo de fútbol profesional es un capricho que siempre ha tenido y que ya cumplió 
desde la campaña anterior. (AI) 
 
Cabeza. Un hombre de 63 años murió este domingo al interior del sanitario de un conocido restaurante de 
Galerías Constituyentes. El suceso se registró pasadas las 4 de la tarde. Las puertas del restaurante fueron 
cerradas y la Cruz Roja acudió al auxilio. Se investigan las causas de la muerte de este hombre. (AI) 
 
Un ciudadano guatemalteco fue encontrado en la calle, con seis días sin comer; el señor Agustín Hernández 
logró que lo recogiera la Cruz Roja y lo llevara al Hospital general, pero ni batas tenían. Finalmente lo atienden 
y pide que alguien lo apoye. (CC) 
 

MUNICIPIOS 
Denuncian en la colonia los Sauces, que los baches han alcanzado proporciones mayúsculas. (CC) 
 
Sondeo. Los habitantes de Carrillo Puerto y el Tintero afirman que ahora sí pueden admirar la lluvia sin 
preocuparse por perder sus bienes, como sucedió hace tres años, luego de que kla fuerte lluvia del pasado 
viernes no les causó daños. (CC) 
 
Vistazo ciudadano. En Prolongación Zaragoza, bajando el puente con dirección al centro, hay una cuneta muy 
peligrosa, pues se hace un gran charco que reduce la circulación a un carril; esto sucede cada año y la 
autoridad no ha hecho nada. Lo menos que podrían hacer es tener un elemento de tránsito que controlara el 
movimiento en la zona. (CC) 
 
El director de la unidad municipal de Protección Civil en El Marqués Enrique Martínez, afirmó que a pesar de 
las intensas lluvias que han azotado la capital queretana y zonas conurbadas, no se han presentado 
afectaciones a viviendas en comunidades o en la cabecera municipal. Detalló que a pesar de ese saldo blanco, 
implementaron un operativo de emergencia para días subsecuentes. (AI) 
 
Rigoberto Tovares denuncia que la hora de entrada en la presidencia municipal de El Marqués es a las 8:30 
de la mañana, pero a las 9 de la mañana, no ha llegado nadie que atienda. (CC) 
 
En San Juan del Río el secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de la Presidencia Municipal 
Gregorio López González, urgió al alcalde electo Jorge Rivadeneira para que se reúnan lo antes posible y 
definir la agenda en materia de apoyo a los agremiados. Recordó que hay cerca de 600 sindicalizados que 
esperan respuestas. (AI) 
 
El secretario de gobierno en San Juan del Río Héctor Ramírez López, aseguró que la apertura de los carriles 
interiores de la avenida Central por parte de obras públicas de gobierno del estado, liberará a la ciudad de los 
constantes congestionamientos vehiculares que se forman a la altura de la avenida río Moctezuma. (AI) 
 
Herminia Velásquez regidora presidenta de la comisión de asuntos del migrante en Ezequiel Montes, aseguró 
que en el municipio ha crecido el desempleo a raíz de las dificultades que han encontrado hasta el momento 
700 de los 7 mil migrantes que salen de las 22 comunidades rurales de esta demarcación a trabajar a los 
Estados Unidos. Dijo que esto se debe a la militarización de la frontera y las dificultades que hoy enfrentan los 
conacionales para obtener un empleo en la unión americana. (AI) 
 
Reina Gómez subdelegada de la comunidad de Galeras en el municipio de Colón, dijo que continúan los 
problemas de la venta clandestina e ingesta indiscriminada de alcohol. Estimó que al menos el 5% de los 2 mil 
500 habitantes toman y que son al menos 6 los puntos de venta clandestina de bebidas alcohólicas. (AI) 
 

AGRICULTURA 
Leopoldo Bárcenas Uribe, Presidente de la Asociación estatal de productores del Consejo nacional de 
propietarios rurales, precisó que hace aproximadamente ocho días se dio a conocer que los presupuestos que 
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destinó la Secretaría de la Reforma Agraria a nivel nacional, para proyectos productivos de la mujer en el sector 
agrario son insuficientes, ya que fueron reducidos en un 50%. (CC) 
 

LABORAL 
La Secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del Carmen 
Gómez, confirmó la versión del Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, sobre que los trabajadores de 
gobierno despedidos, había sido reinstalados en sus actividades laborales. (CC) 
 
Entrevista. Regina Trespalacios, restauradora de bienes muebles, premio nacional por su labor, comenta que 
logró establecer relaciones entre autoridades e iglesia, para la restauración de diversas obras. Tiene 2 años que 
comenzó con conflicto con el director, Jorge Humberto Martínez Marín, debido a que contendió por la dirección 
de la facultad y lo que ha generado hostigamiento en su contra; esto se agravó, le fueron reduciendo el salario y 
quitándoles derechos; le quitaron la coordinación de la carrera, ilegalmente y sin justificación. Comentó esto con 
el SUPAUAQ y le notificaron que fue por decirle mentirosa a la secretaria académica. Luego de eso le redujeron 
el sueldo y en enero le dieron un cheque por cero pesos. Le han estado quitando horas de clase y de 38 que 
tenía, ahora sólo le dejaron 2. Sergio Rivera Pacheco, el nuevo coordinador de la carrera, la ha hostigado de 
muchas formas; ha emitido más de 90 documentos tanto a la rectoría como al sindicato y nadie ha hecho nada. 
Le violentaron su cubículo y le confiscaron materiales de trabajo. Sin saberlo, trabajó durante 12 años con el 
maestro adjunto Salvador Pichardo y ahora, injustificadamente le dan la titularidad. Llevó su caso a la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos y le recibieron, de manera que el 15 de febrero de 2006 le ofrecen hacer un 
convenio con la UAQ, en el que recomienda al director regresarle su titularidad, pero no hay respuesta, a pesar 
de que la dirección jurídica lo avala. Desde mayo del año pasado la pusieron a disposición de recursos 
humanos y la dejaron sin cátedra, con lo que le quitaron todos sus derechos como maestra y con la 
recomendación de la CEDHQ se fueron con más fuerza contra ella. Se ha dicho que no quería dejar la 
coordinación, pero a partir de que se lo pidió Dolores Cabrera Muñoz, la entregó. Algunos alumnos se quejan 
de ella, pero mal informados. Ha pedido a los alumnos que se ilustren acerca de la legislación universitaria, 
para que no se dejen manipular. Hay un problema con la pintura del Santo entierro, que es una obra que se 
trabaja en clase, por encargo de los dueños y ahora los estudiantes la acusan de lucrar con su trabajo y dicen 
que la obra es de la UAQ, cuando fue ella la que se responsabilizó. Se han pasado por encima de los 
reglamentos y la ley de la universidad. Ha mostrado a los estudiantes los documentos, para que se enteren y 
comprendan realmente lo que pasa. Previo a este conflicto, no hay ninguna queja en su contra y ahora quieren 
con una cartita, echar abajo lo que ella tiene bien documentado. Ella ha educado en la verdad y en el honor y 
en ese mismo sentido ha seguido este proceso. Salvador Pichardo ha estado usurpando la titularidad de la 
materia y firmando actas ilegalmente, cuando ni siquiera tiene la preparatoria. Es lamentable que la autoridad 
de la UAQ no pueda resolver esto; ha pedido que se forme una comisión de honor y justicia, para dirimir este 
asunto y está dispuesta a enfrentar lo que sea necesario. La han acusado de acosar al director, y sí lo ha 
hecho, pero por defender sus derechos con la verdad. Quiere que las cosas se resuelvan al interior de la UAQ; 
lo que pide es que se le den 2 horas extra a las 13 que tenía. Pide también que se respete su libertad de 
cátedra y que haya una disculpa hacia ella. Marco Antonio Rubio Abonce, secretario general del SUPAUAQ, 
comenta que el salario no puede ser disminuido en su base; tal vez a la maestra pudieron quitarle su salario 
compensado por haber tenido una función administrativa. Para ser titular de cátedra la maestra esperó 9 años, 
que corresponden a tres periodos consecutivos, esté por escrito o no. La lucha por la titularidad finalmente levó 
a que sí es l maestra la titular de la materia y no Salvador Pichardo. Por ello, han acudido al director de la 
facultad y de no haber respuesta se van al rector o si tampoco hay respuesta, a la comisión de conciliación de 
la universidad y en última instancia al Tribunal de conciliación y arbitraje. En este momento se trata de llegar a 
un convenio que sea favorable a la maestra. Si la maestra no fuera competente, habría un proceso legal para 
removerla, pero no es el caso. Ahora el maestro Marín, al parecer ignora los procedimientos y pone a la 
maestra a disposición de recursos humanos, pero eso no aplica a los docentes, sólo a los administrativos. Están 
proponiendo un convenio; sólo habló una vez con el Director Marín, pero no ha podido hacerlo nuevamente. 
Esta situación no es tan simple, pero apoyará a la maestra hasta donde sea necesario. (CC) 
 
Vía telefónica. La Señora María Laura García llama para comentar que se le está faltando gravemente al 
respeto a Regina Trespalacios, quien fue su maestra, pues no se reconoce toda su labor de años y su gran 
conocimiento; es precisamente su gran éxito lo que ha provocado que se le ataque de esta manera. 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Sección. Diego Foyo, señaló que quien habita en los grandes centros urbanos del país literalmente se juega la 
vida todos los días, por el simple hecho de desarrollar sus actividades cotidianas y de vivir en un país sin pies ni 
cabeza. El problema de la seguridad pública se ha convertido en un asunto de prioridad nacional. Hoy México y 
muchas de sus grandes ciudades, sobre todo la capital del país y la zona de la frontera norte, se han convertido 
en pueblos sin ley ni autoridad. Nuestro sistema policiaco y penitenciario es uno de los más malos del mundo. 
(AI)  


